



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28929

14/02/2018

75136

AUTOR/A: PÉREZ HERRÁIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el plan de explotación que RENFE ha puesto en marcha supone el rediseño del modelo operativo y comercial de la Red de Ancho Métrico.

En el caso de la provincia de Lugo, se ha realizado un análisis de los flujos de tráfico que recorren esa provincia para incrementar la carga neta transportada por tren y aumentar la productividad de los recursos empleados.

En ese sentido, las principales acciones desarrolladas han sido las siguientes:

1. Diseño de un nuevo plan de explotación para el transporte de aluminio, adaptado a las necesidades de la demanda y económicamente sostenible.
2. Incorporación de un nuevo transporte de madera entre Galicia y Asturias, complementario al tráfico de aluminio.
3. Análisis de oportunidades de mejora que incrementen la competitividad y la calidad del servicio y que permitan atender los requerimientos de la demanda.

Madrid, 30 de mayo de 2018